



FAHRTRAININGSKURS 2018

Gesellschaft der Militärmotorfahrer des Kantons Bern
Landesteil **Oberland**

67 Teilnehmer

34 Fahrzeuge

24`406 Kilometer

Kurzbericht

Am Freitag 22. Juni 2018 trafen wir uns im Logistikzentrum Thun zum Fahrtrainingskurs. Nach einer kurzen Begrüssung verteilten sich die Teilnehmer auf die bereitgestellten Fahrzeuge. Anschliessend ging es auf die Strecke mit 8 Pässen auf zwei Tage verteilt. Am Freitag hatte es auf den ersten Pässen ein wenig Nebel und die Fahrt musste stark verlangsamt werden. Gegen das Tessin und das Bündnerland wurde das Wetter sehr gut und der Spassfaktor wurde erhöht. Die anspruchsvollen Streckenabschnitte verlangten den Teilnehmern einiges an Fahrkönnen ab. Die Grenzen wurden ausgelotet und die Fahrtechnik beansprucht.

Am Abend waren alle Teilnehmer glücklich in S-chanf eingetroffen. Das Tanken der 34 Fahrzeuge mit nur einem Tankstutzen nahm einige Zeit in Anspruch und wurde von allen mit Humor genommen.



Im Bündnerland wurden wir im Restaurant SUR EN in Zuoz verpflegt. Das Abendessen sowie der Brunch am nächsten Morgen waren sehr gut und ausgiebig. Vielen Dank an das Team vom Restaurant SUR EN.

Homepage GMMB OL: <https://gmmb-ol.jimdo.com>

Facebook; www.facebook.com/gmmb.ol



Freitag 22. & Samstag 23. Juni 2018



Rückmeldung vom Teilnehmer Beat;

"Herzlichen Dank für diese 2 tollen Tage!

Das war der beste Fahrtrainingskurs ever!"

Der Samstag begann mit Sonnenschein und guter Laune, da unter anderem unsere Fussballnati am Freitagabend einen Sieg einfahren konnte. Die Rückfahrt über die restlichen 4 Pässe gelang ohne Pannen und alle Fahrzeuge trafen in Thun ein. Es kamen viele glückliche Gesichter in Thun beim Log-Center ein, das Strahlen in den Gesichtern sagte alles. Die Strecke sei in der Länge und der Streckenwahl hervorragend geplant gewesen. Landschaftlich kaum zu toppen. Einige Reklamationen gingen aufgrund den vielen Velofahrern auf der Strecke ein. Ich kann die Velofahrer verstehen, dass sie wie wir an diesem schönen Tag ihre Räder bewegten.

Witerhin e gueti Fahrt wünscht euch Roland Herren/Kursleiter-Stv

